
  

 

 Bürgerverein Wedau/ Bissingheim 
Herrn Wolfgang Gebhard 
Vorsitzender des Bürgervereins 
 

           

           

     Duisburg, 29.06.2020 

Antwort Ratinger Weststrecke 

 

Sehr geehrter Herr Gebhard, 

 

ich möchte mich für Ihr Schreiben vom 16. Juni 2020 bedanken.  

 

Sie schildern in Ihrem Schreiben ihre Vorstellungen, dass zwei Haltepunkte 

im Bereich Wedau/ Sechs-Seen-Gebiet sinnvoller wären. Ich hege auch 

starke Sympathien für derartige Vorschläge. Als Fraktion haben wir uns aber 

im Rat gegen einen Antrag, der einen zweiten Haltepunkt forderte, 

ausgesprochen, weil wir befürchten, dass über die Entscheidungs- und 

Planungsprozesse für einen solchen zweiten Haltepunkt das gesamte Projekt 

„Ratinger Weststrecke“ in Gefahr geraten könnte. Auch bezweifeln wir, ob ein 

weiterer Haltepunkt für einen angestrebten Regionalexpress sinnvoll ist. 

Hintergrund ist, dass jeder Haltepunkt einen RE verlangsamt – dies würde 

den Zweck des RE gewissermaßen konterkarieren. 

 

Als Fraktion werden wir die Entwicklung weiter beobachten und im Falle der 

realistischen Möglichkeit eines zweiten Haltepunktes entsprechend handeln. 

 

Über einen weiteren Austausch in dieser Angelegenheit würden wir uns 

selbstverständlich freuen.  

 

Beste Grüße 

 

gez. Dr. Stephan Wedding 
Fraktionsvorsitzender     


